

La joven banda de las Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana actúa esta tarde en el Teatro Castelar

06/12/2022



La Joven Banda Sinfónica de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana ensayando en el Teatro Castelar | Foto de RRSS de la FSMCV.

La Joven Banda Sinfónica de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana actuará esta tarde, a las 18 horas, en el Teatro Castelar con el concierto "Música a la Llum". Dicho concierto será gratuito y se enmarca dentro de los actos de conmemoración del bicentenario de la AMCE Santa Cecilia, y se tocarán piezas recuperadas del compositor de Lliria, Miguel Asensi. Esta banda está compuesta por

músicos de entre 18 y 28 años de toda la Comunidad Valenciana y estarán dirigidos por Lidón Valer.

El concierto "Música a la Llum" contará con alrededor de 66 músicos, entre los que se encontrarán dos edenses, el saxofonista Manuel Mas y el trompetista Raimundo Varela. La Joven Banda Sinfónica de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana está considerada como una de las mejores bandas jóvenes de la comunidad.